

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 21.06.2016

Harzblick-Kids präsentieren ihr erstes Buch

Am Dienstag, den 21. Juni 2016 hatte die dritte Klasse der Harzblick Grundschule die Möglichkeit, ihr erstes Buch vorzustellen. In diesem Werk berichten die Kinder von ihren Lieblingsplätzen in Wernigerode, ihren Lieblingstieren und von ganz besonderen Menschen, welche das Leben der Kids prägen.

Die Grundschülerinnen und Grundschüler verarbeiteten während des letzten Schuljahres alle ihre Eindrücke und Erinnerungen in einer A4-großen Broschüre und so kann der interessierte Leser nun Geschichten über eine französisch sprechende Katze oder über einen Fußballer lesen, welcher seine traurigen Gedanken einfach wegschießt.

Für das Projekt konnte der Kinderbuchautor Thomas Binder mit ins Boot geholt werden. Mit seiner Hilfe gelang es der Schulsozialarbeiterin Katja Truthmann und der Klassenleiterin Gabi Prickel, die Kinder zu motivieren und die Idee in die Tat umzusetzen. Die Kinder konnten während der ganzen Zeit ihren Ideen und Vorstellungen freien Lauf lassen und so entstand ein kleines Meisterwerk, auf die das 9 und 10-jährigen Harzblick-Kids mächtig stolz sind. Auch Schulleiter Thomas Mox war von dem Heft, das den Titel "Alles was wie mögen – die Harzblick-Kids zeigen ihre Welt" trägt, sehr begeistert und sagte während der Präsentation: „Ich würde jederzeit wieder solch ein Vorhaben unterstützen und einer andere Klassen weiterempfehlen.“

Die 28 Seiten umfassende Broschüre ist ab sofort in der Grundschule Harzblick, Heidebreite 10 erhältlich. Weitere Informationen erhalten Sie auch über kontakt@gs-harzblick.bildung-isa.de.

BU: Die Harzblick-Kids präsentierten fröhlich ihr selbstgeschriebenes Buch. © Lara Friedrich